

2019~20 年度  
国際ロータリーのテーマ



東京赤坂ロータリークラブ週報  
Weekly Report

2019~2020 年度クラブテーマ  
会長 土屋 東一

東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1507 / 2019. 09. 27

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

Tel 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

「協働 親睦 奉仕」

● 本日の例会 2019年 9月 27日 通算 1542回 本年度 第 12回  
卓話 : 米山奨学生 伊敏(イミン) 氏

● 第 1541 回 例会報告 / 2019 年 9 月 20 日

出席報告: 会員 46 名 / 出席 28 名 欠席 18 名  
ゲスト: 千代田 G ガバナー補佐 吉田茂(東京みなと RC)、千代田 G グループ幹事 福田守宏(東京みなと RC)

ビジター: 松岡昇(東京 RC) 計 3 名 (敬称略)

会長報告 :

下村慶一 会員 (56 歳) が 9/8 大動脈解離のためご逝去されました。心から哀悼の意を表し、謹んでご冥福をお祈りします。

ゴルフ同好会:(坂口会員)

昨日ゴルフコンペを開催いたしました。ご参加いただきました皆様ありがとうございました。次回は 3 月頃を予定しております。

幹事報告 :

先週卓話していただきました岩松様より卓話料をニコニコとして頂きました。



9月20日 7 件 15,000 円 累計 346,500 円  
多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

土屋東一/藤井宏章/岩上義明/石井達/金山驍/鵜飼光美/佐藤仁

吉田ガバナー補佐訪問 クラブ協議会

テーマ: 「例会外の活動について」



今後 の 予 定	日付	開始時間 終了時間	場所	事項	内 容
	10月 4日	12:30 13:30	B 1 オーロラ ANA インターコンチネンタルホテル東京	例 会	卓話: 「現代病にならない生き方~有機農業 発祥の地・高畠町プロデュースとこれから挑戦~」 外園 明博 氏
	10月 11日	12:30 13:30	B 1 オーロラ ANA インターコンチネンタルホテル東京	例 会	卓話: ジャーナリスト 徐静波 氏
	10月 17日 (木)	12:30 13:30	東京会館 7F 「サクラ」	合同 例会	東京南 RC・東京麻布 RC・東京赤坂 RC 合同例会 卓話: R I 2 7 5 0 地区ガバナー 浅田 豊久 氏
	10月 18日 (金)	休 会 (10/17 合同例会の振替)			
	10月 25日	12:30 13:30	B 1 オーロラ ANA インターコンチネンタルホテル東京	例 会	卓話: イニシエーションスピーチ 鵜飼 光美 氏

## ■参加者の Facebook①

NPO 法人若者メンタルサポート協会で日帰りバスツアーin 木更津

木更津までバスで行きすだち漁しました。魚手づかみできるかな・・と思いましたが軍手で2匹取りました(笑)あ、でも、3枚目の写真は「この大きい魚を持って!写真撮るから!」というシチュエーションです。やっぱり臆病でギヤーギヤー言つてました。写真撮つてもらつてると、沙織ママに「これは作り笑顔だな(笑)」って言つられて。海では大変お騒がせしました。でも、皆さん優しかつたです。そして!船ではアサリの釜飯、取つたお魚をお刺身と天ぷらにしてくださり、とても美味しかつたです。赤坂ロータリークラブ様には、バス乗車や海への移動で沢山お力添えいただき本当にありがとうございました。大変貴重な体験でした。他にも参加者分のお水、お菓子のご用意もしていただき感謝です。沙織ママとも久しぶりでした。この日はさえお姉ちゃん、海渡くん、空渡くんとも会いました。出会いから3年の時が経ちました。出会つてくれてありがとうございます。改めて、若者メンタルサポート協会に出会えて嬉しいです。楽しい1日をありがとうございました。

## ■参加者の Facebook②

すごく楽しかったバス遠足。最初はすごく緊張したけど、魚釣りやご飯とかでお話したりだんだん緊張がほぐれた。バスに乗る時にお水とお菓子を頂いたりとすごくバスに乗る前からワクワクでした。現地に着いてからも準備からシューズまでほんとにありがとうございました。なによりも暖かい大方 ステキな方がこんなにもいるんだ!!と思つました。みんな優しくてなっちゃん、魚釣れた??とかお話してくれたりとすごく嬉しかつたです。船で食べたご飯もすごく嬉しかつたです。たくさん笑つてお話したり、たくさん遊んだり、ほんとに楽しかつた。夏休みのいい思い出になりました。今日行けてほんとに良かったです。

## すだて漁参加者感想(会員)

**藤井万博さん**：当日は天候にも恵まれ、初体験のすだて漁を岡田さんと子供たち、参加ロータリアンと心から楽しむことが出来ました。普段問題を抱えて苦しんでいる子供たちの無邪気な笑顔と歓喜が忘れられません。とてもいい奉仕活動であったと思います。今回の企画にご尽力いただきました皆さんに心から感謝いたします。

**藤井宏章さん**：当日は日頃の皆様の行いのお陰で、晴天に恵まれました。日ごろ精神的に厳しい状況に置かれる子供とは思えないほど、楽しそうにしている様子を見ることができとても充実した奉仕活動でした。1年前は岡田さんと目も合わない子だったんですよという子供も今は想像もつかないほど頑張つて生きている様子に心を打たれました。

**金山さん**：すだて漁当日は、晴天に恵まれました。参加した赤坂RCの大人も童心に還り、魚を手づかみしたり、ハマグリを捕つたりと心から楽しみました。参加した若者達ともニックネームで呼んで、一緒に水にぬれて心が通つたひと時でした。捕つた魚はアクアパツツアにして、夕飯においしくいただきました。私自身もとても乐しかつたです。ご尽力いただきました皆様、誠にありがとうございました。

**谷口さん**：「週間天気予報を見ながら当日の天気を気にしていましたが、理事長の岡田沙織さんの晴れ女パワーの力もあって、見事に晴れて良かったです。ちなみに前日は強風で中止でした。岡田さんや参加者のみなさんからのメールや Facebook、LINE への投稿を見ると、本当に楽しんでいただき、参加して良かったと心から感じてくれている様子が伝わってきて、思わず涙腺が緩んでしまうような次第です。ご協力いただいた皆様に深く感謝いたします。」

**森本さん**：このたびの企画は土屋会長、熊本副会長、藤井(宏)幹事のもと、早い段階で張奉仕活動委員長と谷口社会奉仕活動リーダーがスピーディに進めていたのを同じ奉仕活動委員としてよくみておりました。奉仕の対象となる方々がデリケートな立場にいる若者達でしたので、プランの立案にはたいへんご苦労されたことと存じます。当日、一日の短い時間の中でのことですが、若者達と我々ロータリアンが共に笑顔と笑いの絶えない時間を過ごせたということは、大成功だったのではないかと思っております。

**永さん**：この度は社会奉仕活動リーダーの谷口さんをはじめ、皆さまのご活躍ご協力のおかげで、本当に素晴らしい経験を多くの子どもたちと共有することができました。私は7歳の息子も同伴させて頂きましたが、たくさんのお兄さんお姉さん達に可愛がってもらいながらの生まれて初めての魚釣り(漁?)が本当に樂しかつたようで、夜に寝る時もベッドの中で「パパとロータリー、とっても樂しかつたね」と嬉しそうに笑つております。皆さまのおかげで忘れられない親子の楽しい夏休みの体験をさせて頂けたことを心からお礼申し上げます。

**河邊さん**：今年度の奉仕活動の一つとして、「すだて漁体験」とても充実した時間を過ごすことが出来ました!当時の天気が一番の気がかりでしたが、代表の岡田さんがスーパー晴れ女との事で前日の荒天とは打つて変わって最高の行楽日和となりました。参加してくれた若者たちも大いに楽しんでもらえたようです。社会奉仕リーダーの谷口さんはじめ裏方ロータリアンの皆さまたちのサポートも素晴らしく大盛会となりましたね。

**張さん**：すだて漁に参加された皆さん、お疲れ様でした。とても楽しい一日を過ごすことができました。20名の若者は皆笑顔で、すだて漁を楽しんでいました。メンバーの中の若い男子は永さんのご長男を膝の上乗せたり、肩車をしたり、お互いにすぐ打ち解けていた印象です。また車椅子の女の子は船の中で、見学すると言いましたが、最後には海に入り、魚を手とて写真を撮る姿もありました。彼女にとって、良い思い出となるでしょう。

**赤坂ロータリアンの皆さん**が童心に帰り、若者達と一緒に楽しんでいました。

**石井さん**：昨秋、私は金魚の産卵に気づき、子育ての最中です。数は減りましたが現在9匹が5~7cm位に成長し元気に泳いでいます。巣立て漁は初めての楽しい経験でしたが、同時に命について考えさせられました。参加した子供たちの感想はまだ見ておりませんが、私と似たような感性の子がいたらうれしいです。

関係者の皆様、貴重な機会を与えて頂きありがとうございます。

**熊本さん**：すだて漁の奉仕活動では、いろいろな手配を含め皆様には大変お世話になりました。当日、早朝の集合にもかかわらず、全員が集まれたことに驚きました。はじめは、緊張で言葉少ない子供達でしたが、船に乗つてすだての場所に行って海に入ったとたんに、ロータリアンも含め全員が子供に返つて明るくなつたことが素敵でした。当初考えていた様な、ほたるの育成などよりは、子供達の笑顔が見れて素晴らしいです。

一回だけで終わらせたくない企画でしたね。社会奉仕委員会の皆様、お疲れ様でした。